

Estados Unidos derriba otro objeto volante, el tercero en tres días, sobre el lago Hurón

Aviones de Estados Unidos han derribado este domingo otro objeto volante sin identificar sobre el lago Hurón, cerca de la frontera entre Estados Unidos y Canadá, según ha informado un congresista por Míchigan. Es el tercer objeto abatido por un misil de un caza estadounidense en tres días, tras el interceptado en aguas de Alaska y el derribado en la región canadiense del Yukón, cercana a la frontera con Alaska, el sábado.

"He estado en contacto con el Departamento de Defensa en relación con las operaciones llevadas a cabo hoy [por este domingo] en la región de los Grandes Lagos. El ejército estadounidense ha desmantelado otro "objeto" sobre el lago Hurón. Aprecio la acción decisiva de nuestros pilotos de caza. El pueblo estadounidense merece muchas más respuestas de las que tenemos", ha escrito el representante republicano Jack Bergman en Twitter.

El mando militar ha ordenado el cierre temporal del espacio aéreo en la zona donde ha ocurrido el derribo (cerca de la frontera con Canadá) para la operación de este domingo.



El Pentágono señaló más tarde que el objeto tenía forma octogonal y que volaba a una altitud de unos 20.000 pies, unos 6.100 metros. No hay indicios de actividad extraterrestre, han señalado cargos de la Administración a medios estadounidenses, quizá por miedo a que la sucesión de objetos volantes no identificados, que ya es tendencia en Twitter, acabe provocando cierta psicosis en la población.

La detección y derribo de esos tres objetos se produce una semana después de que un globo chino cruzase Estados Unidos a gran altitud. Según el Departamento de Estado, ese globo iba equipado con antenas capaces de detectar e interceptar señales de comunicaciones y otros instrumentos impropios del carácter civil de globo meteorológico que le atribuye China. Washington sostiene que el globo forma parte de un programa de espionaje chino en el trans-

curso del cual han sido sobrevolados más de 40 países en los cinco continentes. El incidente ha elevado la tensión diplomática entre las dos superpotencias.

Del objeto derribado en aguas de Alaska, la Casa Blanca dijo que era del tamaño de un coche pequeño y que volaba a una altitud de unos 40.000 pies (algo más de 12.000 metros). No representaba una amenaza militar, según el Pentágono, pero sí un riesgo para el tráfico aéreo, pues los aviones comerciales suelen tener una altitud de crucero de 40.000 a 45.000 pies. Se detectó el jueves y lo derribó el viernes un F-22 con un misil AIM-9X Sidewinder por orden del presidente de Estados Unidos, Joe Biden.

El objeto derribado sobre el noroeste del Yukón fue detectado el viernes por el mando conjunto aéreo norteamericano, que coordina las fuerzas aéreas de Canadá y Estados Unidos en la región. Lo derribó otro F-22 estadounidense por orden del primer ministro canadiense, Justin Trudeau, que antes había hablado con Biden. La ministra de Defensa canadiense, Anita Anand, dijo el sábado que se parecía más al globo chino, pero que era más pequeño y de forma cilíndrica.

HOROSCOPO



Aries
del 21/3 al 20/4

Cuida mucho tu 'look', ya que muy pronto llegará a tu vida alguien que te impactará y si quieres llamar su atención, no solo tendrás que verte físicamente bien, sino que también tendrás que lucir muy fresco (a) y positivo (a). En el aspecto laboral, no te dejes influenciar por algunas personas que buscan perjudicarte.

Tauro
del 21/4 al 21/5

Hoy poseerás tenacidad y ambición para realizar todo aquello que quieras emprender; sin embargo, te resultará difícil olvidar ofensas y explotarás fácilmente ante cualquier persona que ponga en duda tu honradez o capacidad. La sensualidad estará a flor de piel, podrás atraer a cualquier persona que te interese.

Géminis
del 22/5 al 21/6

Toda tu energía se concentrará en la manera de incrementar tus ingresos... no desesperes, recibirás la ayuda económica de muchas personas que están dispuestas a apoyarte. El alejamiento repentino de tu pareja te llenará de tristeza, muy pronto conocerás el verdadero amor.

Cáncer
del 22/6 al 22/7

Cuida tus palabras el día de hoy, es posible que ocasiones un problema familiar por tus comentarios; se acercan días difíciles y agotadores en el trabajo, será mejor que descanses y te alimentes bien para poder soportar la presión laboral. Tu relación amorosa podría verse afectada por un disgusto familiar.

Leo
del 23/7 al 23/8

Un gran triunfo se acerca a ti con respecto al plano económico... todo lo relacionado a los viajes de negocios estará muy favorecido. Conseguirás cierta documentación que creías imposible de obtener. Utiliza tu cariño y buenos modales para convencer a tu ex pareja de que regrese a tu lado.

Virgo
del 24/8 al 23/9

No abrumes a tu pareja, Virgo, recuerda que cada quien necesita su propio espacio. Procura no ser tan egoísta, ya que podrías perjudicar seriamente tu relación sentimental. Tendrás la oportunidad de iniciar un negocio en tu propia casa y te aseguro que será un éxito. No olvides que tu metal es el cobre.

Libra
del 24/9 al 23/10

En el aspecto laboral tu esfuerzo será recompensado por tus superiores, posible ascenso o aumento de sueldo... ¡Felicidades! En el amor, si te encuentras separado de tu pareja, es posible que se reconcilien, dale otra oportunidad, esta vez las cosas podrían ser diferentes. No olvides que tu metal es el acero.

Escorpio
del 24/10 al 22/11

El día comienza bien desde el punto de vista afectivo, aunque con ligeras preocupaciones basadas en las inseguridades y los celos infundados. En el aspecto laboral podrías ser acusado de alguna pérdida de documentos, pero no te preocupes, de todo saldrás airoso. Te conviene un aromas de lilas.

Sagitario
del 23/11 al 21/12

Un familiar te ayudará a tomar riesgos económicos que transformarán tu vida de un modo muy positivo. Procura dominar la situación para que los acontecimientos no te sobrepasen. En lo laboral tendrás la posibilidad de obtener una victoria profesional; sin embargo, el éxito tal vez genere conflictos con tu pareja.

Capricornio
del 22/12 al 20/1

Esperas que tu vida cambie, pero no será así si tú no haces nada por lograrlo, en tus manos está encontrar la felicidad que tanto anhelas. Ten valor para declarar tu amor, ya veras que serás correspondido. Una noticia del extranjero podría traerte enormes posibilidades de mejorar tu estado económico.

Acuario
del 21/1 al 18/2

Un amor del pasado vuelve con mucha fuerza a ti, pero no te hagas muchas ilusiones, primero pon las cosas en claro para que no sufras nuevamente un desengaño. El exceso de trabajo podría haber ocasionado algún problema en tu vista, acude al oculista. La esencia de verbena es buena para ti.

Piscis
del 19/2 al 20/3

Excelentes novedades en el aspecto laboral, si estás buscando trabajo... no te preocupes, pues las ofertas te lloverán. En el amor, si te estás dedicando a las conquistas y a las relaciones pasajeras, aparecerán en tu camino rivales que utilizarán diversas artimañas para cortarte el paso serán buenos tiempos